

Santiago, 6 de Marzo de 1985.

Señor  
Patricio Aylwin  
Primer Vicepresidente  
Partido Demócrata Cristiano  
Presente

Estimado Patricio :

Los acontecimientos ocurridos a raíz del terremoto del domingo último, han conmovido a todos los chilenos y agravan hasta el extremo la dramática situación política, económica, social e internacional de nuestro país.

Esto obliga a todos los sectores a una consideración urgente, generosa y abierta del conjunto de los hechos, apelando a todas las fuerzas morales capaces de reconocer que la unidad real de todos los chilenos es condición esencial para superar la enorme tragedia que a todos nos afecta.

En este sentido, creo que nuestro partido no puede quedar ajeno a esta responsabilidad y debe proceder a una reconsideración de las decisiones adoptadas en relación con su proceso interno, apelando a la comprensión y espíritu patriótico de todos sus militantes.

Ello significa a mi juicio, dejar de lado en esta hora cualquier forma de confrontación electoral interna, procurando de inmediato una nueva y sólida integración del Partido, que nos permita consagrar la totalidad de nuestras capacidades y esfuerzos al cumplimiento de las responsabilidades que tenemos con Chile y su pueblo.

Tengo la convicción que esto sólo puede alcanzarse mediante el término inmediato y efectivo de toda campaña electoral, y de un acuerdo unitario sobre la nueva Directiva del Partido, sancionado democráticamente por una instancia interna de emergencia lo más amplia posible.

Para que estas resoluciones puedan adoptarse en la forma más independiente y expedita, al margen de todo interés personal, he decidido hacer dejación en tus manos de la Presidencia Nacional y solicitar-te que en tu carácter de Primer Vicepresidente dirijas el Partido durante el periodo en que deban tomarse estas decisiones.

Tengo que expresarte con entera claridad y franqueza, que el vernos envueltos en una elección interna en estos momentos repugna a la conciencia de quienes integramos la lista que encabezo. En consecuencia, y con el acuerdo de todos sus miembros hemos decidido retirar nuestras postulaciones a la elección de directiva nacional mientras persistan las presentes circunstancias, en fe de lo cual todos ellos firman esta carta.

Al adoptar esta actitud queremos dejar constancia ante tí de nuestro agradecimiento a todos los camaradas que nos han estado apoyando, a los cuales hemos creído interpretar también en sus sentimientos de solidaridad con Chile y el Partido. Esperamos que sigan acompañándonos en la posición expresada en esta carta.

Si hasta ayer existían razones suficientes y muy poderosas para reconocer la mayor conveniencia de encontrar una solución alejada de todo conflicto, hoy ello constituye un compromiso moral y político insoslayable.

Confío sinceramente que estas decisiones sirvan para que el Partido pueda adoptar acuerdos en consonancia con la gravedad y magnitud de la crisis y continúe desarrollando con eficacia las enormes tareas históricas que pesan sobre él.

En la fraternidad democratacristiana, te saludan muy cordialmente tus amigos :

Gabriel Valdés

Renán Fuentealba

Carmen Frei

José Ruiz di Giorgio

Alejandro Foxley

Raúl Troncoso

cc.: Narciso Irureta

Sergio Molina

José de Gregorio

*[Handwritten signatures and notes in blue ink, including names like 'Carmen Frei de Ote', 'José Ruiz di Giorgio', and 'Alejandro Foxley']*